



Jeudi 6 mars 2008

**A LA UNE**

Monde  
France  
Sports  
Spécial foot  
**Direct Ligue 1**  
**Nouveau !**  
Les autres sports  
Météo  
Infos du net  
Tests jeux vidéos  
Oxy'jeunes  
Le blog des petits curieux  
Bilingue  
La boîte à images  
Courrier des lecteurs

**ABONNÉS**

Actu région  
**Éditions locales**  
Economie - bourse  
Faits divers  
Spécial foot  
Les autres sports  
Culture et loisirs  
Reflets DNA

**RECHERCHE**

Aujourd'hui

**ANNONCES****Emploi****Immobilier****Auto - Moto****Annonces.net****Légales****DNA PME****Nouveau !****ARCHIVES****Éditions récentes :**

Me. 5 Mars  
Ma. 4 Mars

**Archives en ligne**

Dossiers archivés

**EXPRIMEZ-VOUS**

Forums  
Tchat

**LOISIRS**

Loto • Keno  
Euromillion  
Horoscope  
Cinéma  
Télé

**Portails pros**

Jeu.net  
Jardins  
Vosges à pied  
Recettes de cuisine

**PRATIQUE**

Urgences  
Qualités : air • eau  
Flux RSS  
Votre connexion internet

Une petite faim ?



Dernière heure

...

La Croix aux Mines: un Alsacien se tue dans l

**Sélestat****Villé / Élections municipales**

Agrandir le texte

T + + + +

# Comparer avant de voter

Trois listes se sont d'ores et déjà fait connaître à Villé :

« Énergies plurielles », menée par le maire sortant André Frantz, la « Liste d'entente communale », avec le conseiller sortant Jean-Louis Boehler, et « La voix des Villois », qui regroupe quatre candidats indépendants. Petit comparatif de leurs propositions.

**CADRE DE VIE**

Sur ce point, « La voix des Villois » indique seulement qu'ils souhaitent « veiller au cadre de vie de chaque Villois ». La liste « Énergies plurielles » et la « Liste d'entente communale » veulent poursuivre toutes deux la 2e tranche de la requalification urbaine ainsi que les aménagements des abords du collège. Jean-Louis Boehler indique cependant que « les plans seront revus pour donner la priorité à la sécurité ». La sécurité est un thème également retenu par « Énergies plurielles ». André Frantz indique notamment qu'il souhaite « la limitation, dès l'ouverture du tunnel de Sainte-Marie-aux-Mines, de la circulation des poids lourds aux seuls véhicules de livraison et entreprises locales ». Jean-Louis Boehler s'engage aussi à « finaliser le plan de circulation dans Villé et la signalisation ». Pour le reste, « Énergies plurielles » prévoit la poursuite de la réfection de la voirie communale et de l'éclairage public, la création et la réhabilitation des aires de jeux et du parcours de santé, ainsi que la poursuite de la rénovation du groupe scolaire. La « Liste d'entente communale » déclare vouloir prendre en compte les « verrues urbaines » que sont l'ancien abattoir et les FTV. Les deux listes veulent aussi rendre la mairie accessible aux personnes à mobilité réduite. Ils souhaitent enfin prendre en compte l'environnement.

**VIE SOCIALE**

« Énergies plurielles » et la « Liste d'entente communale » s'engagent à soutenir la vie associative et à maintenir les permanences de la Maison des services publics. Jean-Louis Boehler propose de « créer un poste d'écrivain public pour faire le lien avec les administrations ». La liste « Énergies plurielles » promet des actions à destination des jeunes et des aînés, tandis que la « Liste d'entente communale » s'engage à « maintenir la vocation scolaire et éducative » du deuxième étage de l'école primaire, quand il sera laissé libre par le collège. Il propose aussi d'installer « au sein de l'école un centre périscolaire, afin d'éviter les déplacements à pied des jeunes, sur une route à circulation importante ».

**GESTION COMMUNALE**

« La voix des Villois » promet la « transparence des décisions et actions du conseil communal », ainsi que « la consultation systématique de la population sur tout projet touchant à son environnement direct ». De son côté, la liste d'André Frantz propose d'organiser une réunion annuelle d'information, l'amélioration du bulletin et le développement du site internet de la commune. Tout comme Jean-Louis Boehler, il souhaite un renforcement de l'implication dans l'intercommunalité. Concernant les finances, « La voix des Villois » veut « stopper la poussée inflationniste de la dette communale », tandis que la Liste d'entente communale entend « revenir à une imposition planifiée plus proche de la moyenne nationale ». A noter qu'« Énergies plurielles » aborde également la question de l'économie, pour laquelle elle propose un « soutien aux activités » et un « appui aux actions de développement de l'activité touristique ».



Les candidats sou urbaine. (Photo ar

Pour zoomer, cliq

**Tous les a**

Mots comptent

Avant de se rer

**Comparer a**

Aux programm

Le nouveau gy

L'aube se lève :

Les nouveaux «

Les 80 ans d'Or

Rénovation de

Des latinistes e

Madeleine Man

Première sortie

Brocante des p

Rire academy

Des lignes enc

Vos sorties du :

Aujourd'hui / P

Vos sorties à S

Budget adopté

Créer des liens

Noyés dans la r

L'agenda

La réponse du i

Des seniors en

La réponse de l

Des cartes nur

L'agenda

L'agenda

La sécurité de votre ordinateur  
Journal parlé DNA  
Devis travaux  
Mon argent  
Devis fournisseurs  
Palmarès et classements

**Émilie Brotel**

Édition du Jeu 6 mars 2008

**PARTENAIRES**

L'Est Républicain  
La Liberté de l'Est

Instituteur non  
Le programme  
Un leader au ta  
L'agenda  
Pharmacies  
L'agenda  
Février 2008  
L'agenda  
Un bon nul  
Urgences  
Tours de garde  
Municipales  
État civil  
Elisabeth Gome  
Kintzheim  
Municipales  
Les anniversair  
Dario Fo en lec  
Municipales  
La liste « Enser  
Liste « Entente  
Le carnet  
Sortie de route  
Pneus lacérés  
L'agenda  
L'agenda  
Une autre cand

---

© Dernières Nouvelles d'Alsace - 2008